
Herr Kohlgrüber erklärt, dass in der Ausgabe der Bergischen Landeszeitung vom 
16.09.2009 ein Artikel veröffentlicht wurde, der sich mit dem Thema „Regensteuer“ 
befasst hat. Er bittet um Stellungnahme der Verwaltung zu diesem Thema. Allerdings 
haben die anschließenden Recherchen keine Klarheit über den Inhalt des besagten 
Zeitungsartikels gebracht. 


